
バーベキュー懇親会が開かれました 

 

 

 １０月１５日の日曜日、いこいの森公園にて恒例のバーベキュー懇親会を

開催しましたので、支部長の私  久保田から詳しい報告をしたいと思いま

す。 

前日来の雨で開催が危ぶまれましたが、日頃の行いが良い人ばかりなの

でしょう、開始時刻の午後２時頃には雨も降り止み、西の空には青空が覗く

中、北区からご参加いただいた高橋治夫様を交えて１２人でバーベキュー

を楽しみました。 
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先ずは幹事の伊藤イベント推進委員長の進行により懇親会が始まり、 

支部長の久保田の挨拶、水井さんの発声による乾杯でスタート！ 

 

 

 

 

懇親会は炭火の火おこしに少し手こ

ずりましたが、その後は、飲み放題の生

ビールと会員持参の日本酒や焼酎を飲

みながら、肉や野菜、そして焼きそばも

味わいました。 

楽しい歓談のひとときが続きました。 



 

 

肉を焼くのは松本さんと小林（太）さ

んが一手に引き受けて下さり、山崎さ

んや小垣原さん、安松さん、濱田さん、

栗田さん、高橋さんは、前日に開催さ

れた箱根駅伝予選会の話や、以前住ん

でいた所の話などで盛り上がっていまし

た。 

そして BBQ も盛況になった頃、富永

さんも顔を出して下さいました。 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

野外での開放的な雰囲気の中、 

予定時間の３時間もあっという間に

過ぎ、５時前にはお開きとなって、お腹いっぱいで帰路につきました。 

昨年はコロナ禍での試験的開催でしたが、今回のバーベキュー懇親会は

2019 年以来の正式開催となりました。 
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